

Weihnachten! Und dir fehlt noch das ultimative Geschenk für einen KTM-Fahrer?

Kein Problem! Hier gibt's praktische Ratschläge, wie Weihnachten doch noch zu retten ist...

Man nehme für die KTM Orange-Powerkuits folgende ausgewählte Zutaten aus dem KTM-Ersatzteillager:

250 g Butter zur Schmierung sämtlicher beweglichen Teile

250 g Zucker als Kohlehydrat- Treibstofflieferant

2 Eier von Offroad-Hühnern

2 EL Orangensaft sowie abgeriebene Schale einer Orange vom letzten Wüstenurlaub

100 g gemahlene Haselnüsse als Bio-Treibstoffzusatz

1 Prise Salz zur Verzierung der Speichen

600 g Mehl als Wüstensandersatz

zum Lackieren:

1 bis 2 Eigelb mit sehr wenig Wasser verdünnt und ein paar Tropfen rote Lebensmittelfarbe für einen original KTM-Farnton (durf ruhig etwas rötlicher sein, da der Lack beim Einbrennen etwas aufhellt).

Die Zutaten mit einer frei gelegten Nockenwelle mixen und zu einem glatten Teig verarbeiten. Ein paar Stunden kühl stellen.



Unterlage gut mit Mehl bestäuben, Teig mit der Hinterradsteckachse ca. 1 cm dick auswalzen und mit bemehlter original KTM-Ausstechnform (vom letzten Samichlaus-Special) ausstechen. Rohlinge auf ein mit einem Backpapier belegten Blech legen, mit dem Lack bepinseln und im Backofen 10 Minuten bei 180°C ausbacken.



Natürlich macht das ganze nur Freude, wenn es in der richtigen Geschenkdose übergeben wird! Dazu basteln wir uns eine KTM-Ersatzteilbox: Auf etwas festeres Papier bedrucken wir das KTM-Logo und auf der andren Seite die Form zum Ausschneiden. Richtig zusammenfalten, kleben und mit einem Ersatzteil-Sticker beschriften.
Fertig ist unser Weihnachtsgeschenk! Viel Spass und „e Gute“!



Art.-Nr. KTM950

5 St. Orange-Powerbiskuits



